

Inauguración Sede ASEUTP 2019

Especial connotación reviste el cariño y esfuerzo, con los que hoy la Universidad Tecnológica deja en evidencia su compromiso con sus graduados, son hechos ciertos y no discursos aquellos que se que se palpan y se viven a diario, los que reflejan el especial cuidado y lugar en los que se ubica al estamento de egresados desde la administración; no es gratuito el posicionamiento, como no es gratuita tampoco la forma en la que avanza y crece nuestra universidad, y todo esto; es precisamente gracias a su visión integral de 360 grados en la que hay claro entendimiento de la debida articulación y la justa proporción en la que los estamentos de la universidad deben estar, esto, claro está, incluye al estamento de sus egresados.

Hay que ver el desarrollo y crecimiento tanto tangibles como intangibles que viene consolidando nuestra universidad, hay que ver el clima organizacional y el entusiasmo con el que se abordan los diversos proyectos, objetivos y compromisos; todo esto, gracias a la cohesión que desatan la coherencia y el compromiso de la administración siempre fiel a la planeación; esto es lo que hoy celebramos; podríamos decir que se trata como se dice en el argot popular, de un chulo más en la inmensa lista de actividades de primera necesidad que la universidad tiene, evidenciadas para avanzar en su muy acostumbrada senda de proyección y crecimiento.

¿Por qué es importante que el estamento de egresados este vivo, y que vibre y trabaje de la mano de la administración de la universidad?, pues porque sencillamente la universidad se debe a sus estudiantes que evidentemente son sus futuros graduados, y son precisamente sus graduados, el sello indeleble de su paso por la sociedad, la prueba fehaciente de su capacidad de impactar a través del servicio público, de la educación a los indicadores de desarrollo del país, y por que son los profesionales graduados aquellos que desatan la dinámica económica y social de las regiones; hoy, luego de casi 60 años de vida, la UTP puede mostrar con orgullo a cerca de 40 mil graduados constructores de patria que lideran empresas, generan empleo, educan colombianos, hacen y escriben historia, componen música, cuidan el medio ambiente, reflexionan a la sociedad, ingenian e idean soluciones, producen nuevo conocimiento, y con orgullo reflejan lo que nuestra universidad es.

Los egresados no somos ni ajenos ni extraños en la universidad, somos quizás su más importante estamento, pues somos el producto de la continua confabulación planeada para el logro del fin último de la universidad, el cual es impactar a la sociedad por la vía del conocimiento, se equivocan quienes creen que somos invitados, y equivocada estaría la universidad si no estuviera salvaguardando y promoviendo la asociatividad y la permanencia del estamento en su interior y en sus entrañas, pues con creces devuelve el estamento calidad y capacidades, haciendo un magnifico ciclo de protección y cuidado de la universidad misma.

Entendemos las limitaciones de espacio físico de la universidad que sabemos apremia cada vez más en demanda no solo por su crecimiento y su dinámica, sino además por la deuda histórica que arrastra de tiempo atrás en la búsqueda de la dignificación y la calidad de vida de propios y extraños, es por esto que valoramos y ponemos en alta estima el esfuerzo que hoy la administración hace en tener ubicada a su asociación de egresados en un espacio nuevo, amplio, moderno y confortable, que dignifica y resalta al estamento y que lo pone en privilegiada posición; entendemos y acatamos el mensaje, corresponde por lo tanto ampliar nuestro compromiso, trabajar aún con más empeño, promoviendo y salvaguardando a nuestra universidad.

Al señor rector y a su equipo directivo les queremos dar las gracias desde lo más profundo de nuestro corazón, mensaje claro que deja la Junta Directiva de la asociación, pues entendemos de su especial cariño y compromiso por lo que aquí hacemos; podrán solo esperar bendiciones, gestión y acompañamiento en su decidido empeño de hacer de nuestra universidad una clara evidencia de la que la universidad pública si puede tener el sello de la excelencia, nuestro país, nuestra región y nuestros ciudadanos se lo merecen.

Ramón Antonio Toro

Representante de Egresados ante el Consejo Superior Universitario.